

## Chers parents, chers enfants,

Nous sommes ravis de vous annoncer deux nouvelles passionnantes qui vont dynamiser notre Périscolaire Maternel dès ce mois de mars !

Tout d'abord, nous sommes heureux de vous informer que notre équipe a préparé une série passionnante de sorties à la médiathèque qui auront lieu le 9 avril, 21 mai et le 23 mai. Ces visites promettent d'être des moments enrichissants où les enfants auront l'occasion de découvrir une variété de livres et de ressources éducatives adaptées à leur âge. Ces sorties seront organisées de manière régulière afin d'encourager le développement de la curiosité intellectuelle et de l'amour de la lecture chez les jeunes enfants.

Ensuite, nous sommes ravis de vous annoncer l'arrivée d'un nouveau directeur, Gaëtan, qui a rejoint notre équipe. Avec une solide expérience dans le domaine de l'éducation et une passion débordante pour le bien-être et l'épanouissement des enfants, Gaëtan apporte une énergie nouvelle et des idées innovantes à notre Périscolaire Maternel. Nous sommes convaincus que sa présence dynamique contribuera à enrichir encore davantage l'expérience éducative des enfants et à renforcer les liens avec vous, parents.

Nous invitons chaleureusement tous les parents intéressés à rencontrer notre nouveau directeur lors des différents accueils du soir. C'est une excellente occasion de partager vos idées, de poser des questions et de mieux connaître celui qui dirigera désormais le Périscolaire Maternel.

En conclusion, nous sommes impatients de vivre ces moments riches en découvertes et en nouvelles expériences avec vous et vos enfants. Le Périscolaire Maternel continue de s'efforcer d'offrir un environnement éducatif stimulant et sécuritaire où chaque enfant peut s'épanouir pleinement.

L'équipe du Périscolaire Maternelle

